Entfelden **

Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Juniorinnen B vom 16. September 2009

Aargauer-Cup 1/8-Final

FC Erlinsbach: FC Entfelden 1:3 (1:2)

FC Entfelden

Bajic Marina, Bär Rafaella, Giumma Safija, Gavranic Angela, Gröflin Natascha, Jäger Nicole, Kilian Rebecca, Kugler Nicole, Laub Cindy, Riedo Jessica, Rodel Cheyenne, Schindler Michelle, van Osselen Chantal, Zingg Sarah

Torschützinnen für Entfelden

13. Min. 1:0 (Penalty)

19. Min. 1:1 Nicole Jäger

23. Min. 1:2 Safija Giumma

36. Min. 1:3 Safija Giumma

Die Entfelderinnen stehen im 1/4-Final des Aargauer-Cups

Die Juniorinnen B mussten am Mittwoch-Abend zum Aargauer-Cup Spiel nach Erlinsbach. Die Anspielzeit mit 20.00 Uhr ist bei den Juniorinnen eigentlich sehr aussergewöhnlich. Aber vorhergehend fand noch ein anderes Spiel auf dem selben Fussballfeld statt. Der Schiedsrichter konnte das Spiel aber erst mit einer 15-minütigen Verspätung bei kühlem Wetter anpfeifen.

Von Beginn weg bekamen die Zuschauer ein rasantes Spiel zu sehen. Das Heimteam machte von Anfang an Druck und versuchte so früh wie möglich einen Treffer zu erzielen. Die Entfelderinnen hatten noch etwas Mühe mit der Einteilung der Gegenspielerinnen aber je länger das Spiel dauerte, bekamen sie diese Probleme in den Griff. In der 13. Minute pfiff der Schiedsrichter einen fragwürdigen Handspenalty für die Erlinsbacherinnen. Sie liesen sich diese Chance nicht entgehen und gingen mit 1:0 in Führung. Die Entfelderinnen reagierten sofort auf den Gegentreffer und suchten vehement den Ausgleich. Sechs Minuten später bekam das Gästeteam einen Freistoss zugesprochen. Nicole Jäger setzte sich den Ball und zirkelte diesen unhaltbar für die gegnerische Torhüterin genau ins Lattenkreuz zum 1:1 Ausgleich. Dieses Tor gab den Entfelderinnen Moral und nur sechs Minuten später konnten sie durch einen sehenswerten Treffer von Safija Giumma den 1:2 Führungstreffer bejubeln. Bis zur Pause neutralisierten sich die beiden Teams und gingen mit dem Spielstand von 1:2 in die wohlverdiente Pause.

Die zweite Spielhälfte war noch nicht mal 60 Sekunden alt, als die Entfelderinnen wiederum durch Safija Giumma den Treffer zum 1:3 erzielten. Wer nun glaubte, dass das Spiel schon entschieden sei, sah sich getäuscht, denn das Heimteam kämpfte weiter um die Niederlage noch abzuwenden. Nun wurde das Spiel etwas härter geführt, was zu einigen Blessuren bei den Spielerinnen führte. Beide Mannschaften kamen noch zu guten Torchancen, aber die Torhüterinnen gaben sich nicht mehr geschlagen und so konnten die Entfelderinnen den Platz als verdiente Sieger verlassen und warten nun gespannt auf die Auslosung der 1/4-Final-Spiele.